



National Defence

Défense nationale

National Defence Headquarters
Ottawa, Ontario
K1A 0K2

Quartier général de la Défense nationale
Ottawa (Ontario)
K1A 0K2

REQUEST FOR STANDING OFFER DEMANDE D'OFFRE À COMMANDES

AMENDMENT NO. 004 N° DE LA MODIFICATION

RETURN BIDS TO: RETOURNER LES SOUMISSIONS À :

Paige Morris
Paige.Morris@forces.gc.ca

Proposal To: National Defence Canada

We hereby offer to sell to Her Majesty the Queen in right of Canada, in accordance with the terms and conditions set out herein, referred to herein or attached hereto, the goods and services listed herein and on any attached sheets at the price(s) set out therefore.

Proposition à : Défense nationale Canada

Nous offrons par la présente de vendre à Sa Majesté la Reine du chef du Canada, aux conditions énoncées ou incluses par référence dans la présente et aux annexes ci-jointes, les biens et services énumérés ici et sur toute feuille ci-annexée, au(x) prix indique(s).

Solicitation Closes – L'invitation prend fin

At – à : 14 :00 EST (Eastern Standard Time)

On - le : October 7th, 2022 / 7th octobre 2022

Title/Titre Packaging Items RFSO/ Articles d'emballage RFSO	Solicitation No – N° de l'invitation W8486-217437/A
Date of Amendment – Date de modification October 4th, 2022 / 4 octobre 2022	
Address Enquiries to – Adresser toutes questions à Paige Morris Paige.Morris@forces.gc.ca	
Telephone No. – N° de téléphone 343-552-7713	FAX No – N° de fax
Destination See herein	

Instructions:

Municipal taxes are not applicable. Unless otherwise specified herein all prices quoted must include all applicable Canadian customs duties, GST/HST, excise taxes and are to be delivered Delivery Duty Paid including all delivery charges to destination(s) as indicated. The amount of the Goods and Services Tax/Harmonized Sales Tax is to be shown as a separate item.

Instructions: Les taxes municipales ne s'appliquent pas. Sauf indication contraire, les prix indiqués doivent comprendre les droits de douane canadiens, la TPS/TVH et la taxe d'accise. Les biens doivent être livrés « rendu droits acquittés », tous frais de livraison compris, à la ou aux destinations indiquées. Le montant de la taxe sur les produits et services/taxe de vente harmonisée doit être indiqué séparément.

Delivery required - Livraison exigée	Delivery offered - Livraison proposée
Vendor Name and Address - Raison sociale et adresse du fournisseur	
Name and title of person authorized to sign on behalf of vendor (type or print) - Nom et titre de la personne autorisée à signer au nom du fournisseur (caractère d'imprimerie)	
Name/Nom _____	Title/Titre _____
Signature _____	Date _____



National Defence

Défense nationale

National Defence Headquarters
Ottawa, Ontario
K1A 0K2

Quartier général de la Défense nationale
Ottawa (Ontario)
K1A 0K2

AMENDMENT 004 IS RAISED to 1. Answer questions
LA MODIFICATION 004 EST AUGMENTÉE à 1. Répondez aux questions

Question 1 :

for the rifle box there are inconsistencies on the drawing for the rifle box.

They are:

The Bursting Test is supposed to be 28.1kg/CM squared which is equivalent to 400 lbs. Mullen test
This would be considered an extremely heavy-duty material which is rare and that would be impossible to fold with the attached plans.

The bottom right box specifies double wall, which again would not work with these drawings.

Beside the double wall spec there is B Flute, which is a thin single wall and would work well with this drawing and is common in this style of foldable die cut box.

If you can confirm what is required, we can quote this.

Again, I can go by and pick up a sample of your current one and analyze the board at your Edmonton Supply 7 depot.

Answer 1:

**The Purchase Description prevails over the drawings. Please use the information from the purchase description found at “Annex A” of the Request for Standing offer.
A supplier cannot obtain a sample of the current items from 7CFSD.**

Question 2 :

For the drawing that was sent for the rifle box there is some big inconsistencies that will not work.

How and who do I send me questions to?

Also am I able to get a sample of a box from the Edmonton Supply depot?

I can pick it up.

Answer 2 :

The Purchase Description prevails over the drawings. Please use the information from the purchase description found at “Annex A” of the Request for Standing offer.

As per 2.3 of the Standing offer questions are to be submitted to the Standing offer authority listed in 6.6.1 of the Standing offer.

A supplier cannot obtain a sample of the current items from 7CFSD.



National Defence

Défense nationale

National Defence Headquarters
Ottawa, Ontario
K1A 0K2

Quartier général de la Défense nationale
Ottawa (Ontario)
K1A 0K2

Question 1 :

pour la boîte à fusil il y a des incohérences sur le dessin de la boîte à fusil.

Elles sont:

Le test d'éclatement est censé être de 28,1 kg/cm au carré, ce qui équivaut à 400 lb. Test de Mullen
Cela serait considéré comme un matériau extrêmement résistant qui est rare et qui serait impossible à plier
avec les plans ci-joints.

La case en bas à droite spécifie une double paroi, ce qui, encore une fois, ne fonctionnerait pas avec ces
dessins.

À côté de la spécification à double paroi, il y a B Flute, qui est une fine paroi simple et qui fonctionnerait
bien avec ce dessin et est courant dans ce style de boîte découpée pliable.

Si vous pouvez confirmer ce qui est requis, nous pouvons citer ceci.

Encore une fois, je peux passer prendre un échantillon de votre carte actuelle et analyser la carte à votre
dépôt Supply 7 d'Edmonton.

Réponse 1:

**La description d'achat prévaut sur les dessins. Veuillez utiliser les informations de la
description d'achat qui se trouve à l'« Annexe A » de la demande d'offre à commandes.
Un fournisseur ne peut pas obtenir un échantillon des articles actuels auprès de 7CFSD.**

Question 2 :

Pour le dessin qui a été envoyé pour la boîte à fusil, il y a de grosses incohérences qui ne fonctionneront
pas.

Comment et à qui dois-je envoyer mes questions ?

Puis-je également obtenir un échantillon d'une boîte du dépôt d'approvisionnement d'Edmonton ?

Je peux le ramasser.

Réponse 2 :

**La description d'achat prévaut sur les dessins. Veuillez utiliser les informations de la
description d'achat qui se trouve à l'« Annexe A » de la demande d'offre à commandes.
Conformément au point 2.3 de l'offre à commandes, les questions doivent être soumises au
responsable de l'offre à commandes indiqué au point 6.6.1 de l'offre à commandes.
Un fournisseur ne peut pas obtenir un échantillon des articles actuels auprès de 7CFSD.**